

Petoperú Informa

UNA PUBLICACIÓN DE PETRÓLEOS DEL PERÚ - PETROPERÚ S.A.

Seguimos avanzando

Osinergmin otorgó registro de hidrocarburos a la Nueva Refinería Talara

Primer lugar en premio de sostenibilidad con proyecto de cacao en la Amazonía

Alcaldes de la mancomunidad de Lima Este visitaron la Refinería Conchán de Petroperú

La relevancia de la información oportuna y objetiva

En un entorno marcado por la incertidumbre y el cambio constante, la calidad de las decisiones empresariales depende directamente de la calidad de la información que las sustenta. Contar con datos oportunos, veraces y objetivos no es solo una herramienta técnica, sino un activo estratégico esencial. Sin esta base, la planificación se debilita, las operaciones pierden eficiencia y la estrategia organizacional se ve comprometida.

Disponer de información confiable en el momento adecuado permite anticipar riesgos, responder con agilidad a las contingencias y aprovechar oportunidades. La objetividad, por su parte, garantiza que el proceso de toma de decisiones se mantenga íntegro, libre de sesgos, intereses particulares o distorsiones.

Asimismo, la información interna no solo potencia la gestión operativa, sino que fortalece el vínculo con nuestros grupos de interés. Su transparencia, accesibilidad y veracidad contribuyen a construir confianza, promueven la colaboración y consolidan la sostenibilidad de Petroperú en el largo plazo.

En este marco, nace el boletín Petroperú Informa, una herramienta clave para fortalecer nuestra cultura organizacional, basada en la transparencia, la eficiencia y el compromiso con el desarrollo del país. A través de esta publicación, buscamos acercar información relevante sobre nuestras actividades, decisiones y avances, reafirmando nuestro compromiso con una comunicación abierta y responsable.

Alejandro Narvárez Liceras
Presidente del Directorio

SOMOS PETROPERÚ

Nuestros logros

1er trimestre
2025



Logramos reducir las pérdidas proyectadas para el 2024 de US\$1,030 millones a US\$ 742 millones, con una reducción de US\$288 millones.



Alcanzamos un EBITDA de 15 millones de soles y una utilidad bruta de 4 millones de soles al 1er trimestre 2025.



Estabilizamos la operación de la Nueva Refinería Talara y reactivamos las refinerías de Conchán e Iquitos, fortaleciendo el sistema nacional.



Iniciamos la auditoría financiera del ejercicio 2024 con PwC, fortaleciendo la transparencia y confianza institucional.



Inauguramos una moderna estación de servicio de combustible en Ica, con una inversión de S/13 millones bajo el modelo alianza público-privada.



Recuperamos presencia en el mercado: alcanzamos el 29% de participación nacional en combustibles.



Obtuvimos el registro de hidrocarburos de Osinergmin, consolidando la puesta en marcha de la Nueva Refinería Talara.



La Nueva Refinería Talara obtiene registro de hidrocarburos por parte de Osinergmin

La nueva Refinería Talara obtuvo el registro de hidrocarburos por parte de Osinergmin, mediante la Resolución N° 12074-2025, aprobada el 23 de abril de 2025. Este registro reconoce la ampliación de su capacidad operativa y la incorporación de nuevas unidades de proceso, auxiliares y portuarias, marcando además, un hito en la historia de los hidrocarburos en el país. Con ello Petroperú reafirma su compromiso con la excelencia operativa, seguridad industrial y sostenibilidad ambiental, mejorando el abastecimiento de combustibles limpios.

Premio de sostenibilidad con proyecto de cacao en la Amazonía

Petroperú ganó el primer lugar en los Premios de Sostenibilidad GAIA SPE PERÚ 2025 por su proyecto "Ikam Kiutamat", que promueve el cultivo de cacao con enfoque agroforestal en comunidades

awajún de la Amazonía. La iniciativa impulsa la economía local, protege el medio ambiente y fortalece la asociatividad comunitaria. Participan más de 80 familias nativas del Tramo II del Oleoducto Norperuano. La alianza entre empresa y comunidad demuestra un modelo sostenible y replicable.



Planta Piura de Petroperú alcanza récord histórico de ventas de combustible

La Planta Piura de Petroperú logró un récord histórico al despachar más de 406 mil galones de combustibles en

un solo día, duplicando su volumen habitual.

Este hito se alcanzó pese a los oleajes anómalos que afectaron la costa norte. La planta reafirma así su rol estratégico en el abastecimiento energético. Además, proyecta abrir un nuevo punto de despacho para optimizar su logística.

Alcaldes de la mancomunidad de Lima Este visitaron la Refinería Conchán

Petroperú recibió la visita de alcaldes de la mancomunidad de Lima Este en la Refinería Conchán. La delegación estuvo presidida por Oswaldo Vargas, alcalde de Lurigancho-Chosica y conformada por Rubén Cano, alcalde de La

Victoria; Diego Uceda, alcalde de La Molina; y Juan Guillermo Cabezas, gerente de Desarrollo Urbano de la Municipalidad de El Agustino. La delegación recorrió las instalaciones en donde conocieron los procesos de producción de combustibles y asfaltos de alta calidad; destacando el rol estratégico de Petroperú en la seguridad energética del país.



Presidente de Petroperú fue reconocido como personalidad destacada 2025 por la UNMSN

En el marco de su 474° aniversario, la Universidad Nacional Mayor de San Marcos (UNMSM) reconoció a

Alejandro Narváez Licerias, presidente del Directorio de Petroperú, como Personalidad Destacada 2025. La ceremonia reafirmó el compromiso de San Marcos con líderes que impulsan el progreso del país. El galardón refuerza el respaldo institucional a la actual gestión de Petroperú.



Producción de hidrocarburos generó al Estado más de US\$388 millones en solo cuatro meses de 2025

En los primeros cuatro meses de 2025, el Estado peruano recaudó US\$388.3 millones por concepto de regalías derivadas de la producción nacional de gas, líquidos de gas natural y petróleo, consolidando al sector hidrocarburos como una fuente clave de ingresos para el país.

Del total recaudado, US\$195.31 millones provinieron del gas natural, US\$117.74 millones de los líquidos de gas natural y US\$75.28 millones del petróleo.

Estos recursos corresponden a las regalías que las empresas pagan por el derecho de explotación de los recursos energéticos, según lo establece la legislación vigente.

En 2024, los ingresos por regalías alcanzaron los US\$1,197 millones, y desde 1993 suman un total acumulado de US\$24,534 millones, reflejando el rol estratégico del sector energético en las finanzas nacionales.

Fuente: Perupetro.



APRENDIENDO CON PETROPERÚ



1 El crudo es extraído en el Perú y en otras partes del mundo para ser procesado en la Nueva Refinería Talara.



2 El crudo extraído de los lotes de la zona es recibido y almacenado en el Patio de Tanques Tablazo, marcando el inicio de las operaciones.



3 A través de sus terminales portuarios, recibe el crudo proveniente de otras zonas del país y del mundo, para su posterior almacenamiento y procesamiento.

¿Sabes cómo ingresa el petróleo a la Nueva Refinería Talara?



4 A través de estos puntos, se garantiza el flujo constante del crudo a la Refinería Talara para luego ser procesado y refinado.

Edición, diseño, diagramación y fotografía: Gerencia Comunicaciones

Edición 1
Tiraje 1,000 ejemplares.

Petróleos del Perú - PETROPERÚ S.A.
Av. Enrique Canaval Moreyra 150, San Isidro, Lima, Perú.

Hecho el depósito legal en la Biblioteca Nacional del Perú N° 2025-04846.

Magraf EIRL
RUC. 20547911785
Mariscal de la Heras N° 571
Lince - Lima.

Mayo, 2025



Más noticias aquí

www.petroperu.com.pe
comunicaciones@petroperu.com.pe



/Petroperu



/@petroperu_sa



/petroperu



/petroperu_sa



/canalpetroperu



/petroperu_sa

GERENCIA COMUNICACIONES